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EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID 


Dirección General de Relaciones con la 
Asamblea de Madrid 


CONSEJERÍA DE PRESIDENCIA,JUSTICIA 
E INTERIOR 


 


EXCMA. SRA. 
 
Adjunto traslado a V.E. CONTESTACIÓN a las PREGUNTAS ESCRITAS formuladas por la 
Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos, Sra. Jacinto Uranga, que se relacionan a 
continuación: 
 


- PE     3963/22 R 23011, iniciativa de origen: PCOP   2861/22 R 23011 
- PE     3964/22 R 23012, iniciativa de origen: PCOP   2862/22 R 23012 
- PE     4217/22 R 19788, iniciativa de origen: PCOC   2317/22 R 19788 


 
 


Madrid, a la fecha de la firma 
EL DIRECTOR GENERAL 
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Ref: 03/315667.9/23







 


 
A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     3963/22 R 23011  , Iniciativa de Origen: PCOP   2861/22 R 23011 
 
AUTOR/A: Alejandra Jacinto Uranga (GUP) , 
 
ASUNTO: Valoración del estado de las viviendas de las familias afectadas por la línea 7B de metro 
en San Fernando de Henares 
 
RESPUESTA: 
Desde la Comunidad de Madrid se están poniendo todos los medios que ésta tiene a su alcance para 
solucionar la problemática surgida en San Fernando de Henares como consecuencia de la Línea 7b 
de Metro, especialmente con las viviendas afectadas. Los vecinos cuyas viviendas han sido 
afectadas por la infraestructura y dependiendo del grado de afectación de la misma, se está 
procediendo a rehabilitar su vivienda o local de negocio, si es esto posible; o de lo contrario 
proceder al derribo de su vivienda y posterior indemnización vía expediente de responsabilidad 
patrimonial, iniciado de oficio por la Administración, para compensar lo máximo a los afectados. 
Los vecinos tienen todo el apoyo, la comprensión y la movilización de recursos existentes, dentro 
de la normativa vigente, del Gobierno regional. 
 
 
 
 


Madrid, 8 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     3964/22 R 23012  , Iniciativa de Origen: PCOP   2862/22 R 23012 
 
AUTOR/A: Alejandra Jacinto Uranga (GUP) , 
 
ASUNTO: Cómo valora la situación que viven las familias afectadas por la línea 7B de metro en 
San Fernando de Henares 
 
RESPUESTA: 
Desde la Comunidad de Madrid se están poniendo todos los medios que ésta tiene a su alcance para 
solucionar la problemática surgida en San Fernando de Henares como consecuencia de la Línea 7b 
de Metro. Los vecinos cuyas viviendas han sido afectadas por la infraestructura y dependiendo del 
grado de afectación de la misma, se está procediendo a rehabilitar su vivienda o local de negocio, si 
es esto posible; o de lo contrario proceder al derribo de su vivienda y posterior indemnización vía 
expediente de responsabilidad patrimonial, iniciado de oficio por la Administración, para 
compensar lo máximo a los afectados. Los vecinos tienen todo el apoyo, la comprensión y la 
movilización de recursos existentes, dentro de la normativa vigente, del Gobierno regional. Para el 
Gobierno regional es una absoluta prioridad esta situación y no ha escatimado, ni escatimará, 
ningún recurso de ningún tipo en la solución del problema. 


 
 
 
 
 


Madrid, 8 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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A los efectos del art. 198 del Reglamento de la Asamblea de Madrid, se traslada respuesta del 
Gobierno respecto del asunto de referencia: 
 
 
PREGUNTA DE RESPUESTA ESCRITA 
 
PE     4217/22 R 19788  , Iniciativa de Origen: PCOC   2317/22 R 19788 
 
AUTOR/A: Alejandra Jacinto Uranga (GUP) , 
 
ASUNTO: Cómo valora el impacto del Real Decreto Ley 14/2022, de 1 de agosto, de medidas de 
sostenibilidad económica en el ámbito del transporte, en materia de becas y ayudas al estudio, así 
como de medidas de ahorro, eficiencia energética y de reducción de la dependencia energética del 
gas natural 
 
RESPUESTA: 
Se remite a su Señoria a la respuesta dada en la PE 3758/22 R 20057. 
 
 
 
 
 
 
 


Madrid, 6 de marzo de 2023 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
EXCMA. SRA. PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA DE MADRID
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